



Los aeropuertos canarios registran en febrero más de 4,4 millones de pasajeros, un 13,7% más que en el mismo mes de 2023

- Del total, 2,8 millones de pasajeros corresponden a vuelos internacionales (+15,6%) y 1,5 a nacionales (+11,9%)
- Se trata del mejor febrero de la historia en tráfico de pasajeros
- En los dos primeros meses del año acumulan más de 8,6 millones de viajeros, un 11% más que en el mismo periodo de 2023

12 de marzo de 2024

Los aeropuertos de Canarias cierran el mes de febrero como el mejor de su historia, con 4.405.168 pasajeros, superando así en un 13,7% los datos del mismo mes de 2023. Cabe recordar que este mes de febrero ha contado con un día más al ser 2024 año bisiesto.

De la cifra total de viajeros registrada el pasado mes, 4.357.793 correspondieron a pasajeros en vuelos comerciales, de los que 2.833.188 viajaron en vuelos internacionales, aumentando un 15,6% respecto al pasado año, y 1.524.605 lo hicieron en nacionales, un 11,9% más.

Además, se gestionaron 37.644 movimientos de aeronaves, un 11,5% más respecto a febrero de 2023, y se contabilizaron 2.640 toneladas de mercancías transportadas, lo que supone un incremento del 12,2% frente a febrero del ejercicio anterior.

Tráfico por aeropuertos

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros en este segundo mes del año con 1.322.916, lo que representa un 13,8% más que en febrero de 2023.

Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur que, con 1.218.089 pasajeros, contabiliza un aumento del 15,4% con respecto a 2023; César Manrique-Lanzarote, con 700.157 (+12,5%); Fuerteventura, con 524.630 (+10%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 489.655 (+14,4%); La Palma, con 118.712 (+15,6%); El Hierro, con 22.556 (+18,2%) y La Gomera, con 8.453 pasajeros y el mayor crecimiento porcentual respecto a 2023, con un aumento del +24,7%.

Acumulado enero-febrero



Nota de prensa

En lo que va de año, los aeropuertos canarios han registrado 8.698.875 viajeros, superando en un 11% los datos acumulados de enero a febrero de 2023.

De los 8.613.604 viajeros comerciales, 5.592.011 lo hicieron en vuelos internacionales, un 12,7% más respecto al acumulado de 2023, y 3.021.593 lo hicieron en vuelos nacionales, un 9,1% más.